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Conseit d'Établ.issement- Écote Pierre-de-Cou bertin
Procès-verbal de la 3" séance du 1 9 mars 2O24

1. Accueil

Mme Ghieh accueille les membres du CÉ.

Mme St-Cyr se propose pour la prise de notes lors de la rencontre du 19 mars 2O24.

Mme Ghieh annonce l'ouverture de la rencontre à 18h47.

2. Présence&quorum

* Carotine Lalumière a eu une urgence de dernière minute et n,a pu être présente, elte n,a
donc pas été remplacée.

3. Adoption de ['ordre du iour
ll est proposé par Mme Karine Digiacomo-Donato, secondée par Mme Manon
Petletier que ['ordre du jour soit adopté tel, que proposé.

Adoption de ['ordre du jour tet que présenté.

PDC190324-01

Direction

Service de garde

Professionnette

Enseignants

Parents

Nadine Lancette

Manon Peltetier

ChantaI Savoie

Atexis Rainvitle-Pettetier
Normand Chaumont
lsabe[[e Turcotte
Karine Ruffet

Aicha Ghieh
Gabriette Corbeit St-Cyr
Caroline Lalumière
Karine Digiacomo Donato
Myriam Labbé
Maxime Gauthier

Présente

Présente

Absente

Présent
Présent
Présente
Présente

Présente
Présente
Absente *

Présente
Présente
Présent
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4. Adoption du procès-verbal de ta réunion du i6 janvier 2024
Adoption du procès-verbal tel que présenté. lt a été proposé par Normand
Chaumont et appuyée par Karine Digiacomo-Donato.

Adopté à ['unanimité

PDC190324-02

5. Suivi du procès-verbal du l9 mars 2024
En tenant compte des suggestions des membres du CÉ, voici les travaux prioritaires qui
ont été demandés :

o La cour des maternettes ;

o Barrière d'accès au stationnement;
o Accès aux services d,urgences ;

t Égatisation de [a surface de stationnement et de ta cour d'écote près de ta porte
2.

6. Questions du public
Aucun suiviou présence de quetqu,un du pubtic

7. Point en adoption
Aucun point en adoption

8. Points en approbation

8.1 Le temps altoué à chaque matière
Un él'ément doit être corrigé dans [a gritte-matière présentée à ta dernière séance. En
effet, ta matière ECR doit être changée pour CCQ dans chacun des cycles puisqu'e1e
entrera en vigueur obtigatoirement dès 24-25-

Proposé par lsabe[[e Turcotte
Appuyée par Atexis Rainvitte- pettetier

Adopté à ['unanimité
PDCI 90324-03
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8.2 Sorties éducatives
o Sortie éducative du 12avril. à l'Étectrium avec les é|.èves de 5e. Le départ de l'école

se fera à 1 t h00 et le retour s'effectuera vers 16h00.
r Sortie éducative du 1B avril pour [e préscolaire au cirque de Verdun se fera en

autobus scotaire. Le départ de l'écote se fera à th00 et [e retour est prévu pour
14h30.

o La sortie éducative du 5 juin à ['écol.e nationale de cirque pour [e 3e cycte se fera en
autobus scotaire. Départ à 1 t h00 et [e retour à l'écote vers 15h00.

r Sortie cutturette du 13 mars parrains-fitteuts pour les 1ères et les 5" à [a maison de [a
cutture de Montréal.-Nord pour un spectacle de danse se fera en autobus nol.isé de
La vitte de Montréa[.

Proposé par Karine Digiacomo Donato
Appuyée par Maxime Gauthier
Adopté à ['unanimité
PDC190324-04

8.3 Campagnes de financement
Nous faisons un retour sur [es campagnes de financement vécues cette année afin de
voir cettes que nous reconduirons pour l'année scotaire 2024-2025 et celtes que nous
ajoutons-

Voici tes campagnes pour 2O24-2025 :

o CinéJama en 2 soirées;
o Vente de vêtements usagés ;

o Perfection;
r Coll.e-à-Moi;
o Cross-Country ; voyons idée de signatures du dossard, pour financer [a distance

parcourue par ['étève;
o Artictes à vendre autres que des tuques ;

o Possibitité d'activité de danse avec ventes de bittets et col.tations (Zumbathon) à
suivre;

Proposé par Myriam Labbé
Appuyée par Karine Digiacomo Donato
Adopté à ['unanimité
PDC190324-05
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9. Points en consuttation

9.1 Compagnie pour photos scotaires 24-25
Nous convenons à l'unanimité que nous voulons changer [a compagnie de photos en
raison des différentes comptications que nous avons eues. Mme Ghieh nous présente
diverses compagnies qui font de La photo scotaire. Ette nous présente tes offres de
service pour quatre compagnies. Notre ancienne compagnie est retenue, soit Enfant
Click. Toutefois, comme nous aimons bien [a compagnie Photo repensée, mais qu'e[[e
n'a plus de disponibil.ité pour ['an prochain, nous allons nous mettre sur une tiste
d'attente pour 25-26, et ce, à t'hiver prochain.

Proposé par Karine Digiacomo Donato
Appuyée par Karine Ruffel
Adopté à ['unanimité
PDCI 90324-06

9.2 Révisons les critères de sélection du directeur de l,école
Nous reconduisons les critères déjà en place, mais nous remarquons une correction à
apporter au document, soit [a signature de [a présidente et [a modification de

" commission scolaire > pour < centre de services ".

Proposé par Myriam Labbé
Appuyée par Maxime Gauthier
Adopté à ['unanimité
PDC190324-07

10. Points en information

Mot du représentant du comité de parents (M. Maxime Gauthier)
o Les visites des nouveaux établ.issements scolaires du secteur sont ouvertes au

publ.ic.

Mot de [a représentante de t'opp (Mme Karine Digiacomo Donato)
r Remercions ['implication et l'aide déptoyée par [es parents lors de [a semaine des

enseignants.

' Un sondage sera effectué auprès des parents l'année prochaine au sujet de ta
campagne de financement de perfection (chocotats de pâques)

Mot du représentant des enseignants (Mme lsabette Turcotte)
o Retour sur les enjeux de ta fin d,étapes ;

o Quelques mots sur ta préparation de la classe nature.
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Mot du représentant des spéciatistes en éducation physique (M. Atexis Rainvitte-
Pettetier)

. Souligne [e beau déroutement de [a semaine des sports cottectifs ;

o Rappet concernant te début de [a danse expressive et Les invitations aux parents ;

. Spectacles auront tieu les 1"'eT2mai2O24.

Mot de [a représentante du SDG (Mme Manon pettetier)

o Rappet concernant les inscriptions via Mozaik dont [a date timite est Le 20 mars2O24
pour ['année scotaire 2024-2025.

Mot de [a Directrice (Mme Nadine Lalancette)

' Souligne que 4 étèves de l'école quitteront en raison de [a nouvette potitique de
transports ont été touchés par la fin de service du transport scolaire, et ce, matgré
les ajouts de points de chute.

o Questionne pour [a date pour ['AGA de l'année 2024-2025 en fonction du calendrier
scotaire 24-25. La date retenue est [e 12 septembre 2O24de 19h00 à 20h00 entre les
deux rencontres de parents.

o La réunion du préscolaire et du 1er cycle se tiendra de 20h00 à 21h00
o La réunion des 2e et 3e cyctes aura lieu de 18h00 à 1ghO0.

o Souligne que te CSSPI soumettra notre candidature dans [e cadre de ta Lutte contre
la viotence et l'intimidation au ministère.

e Questionne pour [a date des photos scolaires de l'année 2024-2025 soit [e 10 ou te
1 1 septembre 2O24.

11. Correspondance
Aucune correspondance

12.Yaria
Aucun varia
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13. Ctôture de [a rencontre
À ZOhaS, tous tes points à l'ordre du jour étant épuisés, Mme Ghieh annonce La fin de ta
rencontre.

Proposé par: Karine Digiacomo Donato
Appuyée par: Gabrietle Corbeil St-Cyr
Adopté à t'unanimité
PDCl

présidente La directrice

Nadine LatancetteMme Aicha Ghieh


